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Anfrage 
  
der Abgeordneten Wolfgang Zinggl, Freundinnen und Freunde an die 
Bundesministerin für Unterricht, Kunst und Kultur 

betreffend Umsetzung des Entschliessungsantrages 1598/A(E) zur gerechten 
Bezahlung für KulturarbeiterInnen 

BEGRÜNDUNG 
 
Der Nationalrat hat am 7.7.2011 den Entschliessungsantrag 1598/A(E) 
angenommen.  

Darin wurden Sie aufgefordert, eine sozialwissenschaftliche Grundlagenstudie in 
Auftrag zu geben, die unter anderem die soziale und finanzielle Lage der autonomen 
Kulturinitiativen und ihrer MitarbeiterInnen im Zusammenhang mit den derzeitigen 
Praktiken des Förderwesens untersucht, um nach Vorliegen der 
Forschungsergebnisse allfällig notwendige Gesetzes- oder 
Förderrichtlinienänderungen in die Wege zu leiten, die auf eine Verbesserung der 
arbeitsmarktpolitischen Lage der KulturarbeiterInnen abzielen und in denen 
Einkommens-Mindeststandards für MitarbeiterInnen von autonomen Kulturinitiativen 
festgelegt werden.  

 
Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE 
 
1) Welche Maßnahmen wurden zur Umsetzung des Entschließungsantrages bislang 

gesetzt? 
2) Welche Maßnahmen wurden darüber hinaus in welchem zeitlichen Rahmen 

geplant? 
3) Was haben diese Maßnahmen bisher gekostet? 
4) Mit welchen Ausgaben ist diesbezüglich in dieser Legislaturperiode noch zu 

rechnen? 
5) Wann ist mit der Veröffentlichung der Ergebnisse zu rechnen? 
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